
 

 

REQUERIMENTO Nº 274/10 
De Informações 

 
“Com relação às três pontes que 
estão comprometidas”. 
 

 
 
Considerando-se que a Prefeitura vem encontrando dificuldade para 

execução das três pontes que estão comprometidas;  
 

Considerando-se que a falta destas pontes causa transtornos e 
prejuízos para o município; 
 

Considerando-se que, moradores da Cidade procuraram 

este vereador para que providências fossem tomadas, 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1) Diante todo o exposto, há possibilidade de a Administração 

Municipal agilizar a licitação das referidas pontes e assim sanar os problemas 
ocasionados? 

 
2) Caso afirmativa a resposta ao item anterior, qual a data prevista 

para a execução das três pontes? 
 
3) Se negativa, detalhar os motivos.  
 
4) O Vereador tem o conhecimento de que foi licitado apenas duas 

pontes procede! Qual o motivo?  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de abril de 2010. 

 
     
 
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 
 


